
Da:                                               Antonella Pollicita [antonella.pollicita@�scali.it]
Inviato:                                      martedì 6 luglio 2010 9.05
A:                                                 'Antonella De Gius�'; 'Alberto Del Gobbo'; 'Susanna Mazzà'; 'roberto tavani'; 'Mauro Caliste'; 'Giovanni Barbera';
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Cc:                                               'Massimo Rober�'; 'Giorgio Fano'
Ogge�o:                                   MAGGIORANZA URGENTE PROJECT FINANCING CIPRO
 
Cari tu�,
 
chiedo di convocare una maggioranza urgente per parlare del Project Financing di Cipro.
 
Nel corso degli scorsi mesi più volte ho sollecitato una a�enzione su tale importante e delica�ssimo snodo della nostra consiliatura.
 
Sono in ballo lavori ed impegni di risorse importan� e, dopo il Mercato Andrea Doria, l’opera sarà la più grande realizzata nel nostro Municipio (inoltre si trova so�o
casa mia, anche se da accura� calcoli ho stabilito che dalle mie �nestre la vista cupola sarà comunque salvaguardata…).
 
La storia di questo Project, ancora non conclusa ma in diri�ura di arrivo per le decisioni �nali circa la des�nazione degli spazi e la chiusura dell’accordo tra il Comune e
la Di�a, vede allo stato a�uale la presenza di un a�o di Convenzione con proge�o siglato nel dicembre 2007 che non abbiamo avuto modo di vedere in quanto non
disponibile in Municipio e di cui pertanto ho fa�o richiesta presso il Dipar�mento competente. Viceversa abbiamo visto credo tu� una nuova proposta di proge�o
ancora in via di discussione.
Le due proposte sono state ogge�o di un confronto animato, peraltro, da diverse posizioni all’interno della stessa maggioranza in Comune.
 
Parcheggiando la macchina l’altro giorno nel Parcheggio di scambio della Metro Cipro (dovremo essere molto convincen� sui vantaggi derivan� al territorio a fronte
della scomparsa di tale parcheggio fortemente u�lizzato dai residen�) ho incontrato personale della CMB che avviava le prime operazioni di can�erizzazione, e mi
riferiva di imminente avvio dei lavori.
 
Credo non sia  più  rinviabile l’acquisizione di no�zie certe sul tema: sicuramente sarà tu�o bellissimo e concepito nel migliore dei modi, ma  come Is�tuzione di
Prossimità abbiamo l’assoluto dovere  di sapere e poter dire la nostra prima che tu�o sia concluso, anche prevedendo il coinvolgimento dei Consiglieri d’opposizione
al Comune, oltre che tenere una Assemblea informa�va con i ci�adini prima dell’inizio dei lavori.
 
Giovedì 8 avrò la  copia  del proge�o, propongo di incontrarci dopo il  Consiglio  per iniziare un’analisi della  ques�one con l’aiuto di quan�, sopra�u�o Antonella,
provenendo dalla scorsa Consiliatura  conoscono senz’altro meglio i vari passaggi
 
Grazie e a più tardi
 
Antonella
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